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DIFFERENZIARSI 
PER EMERGERE

 Marco Massai 

O 
gni giorno su internet veniamo tempestati da sva -

riate o�erte di hotel che moltiplicano la nostra 

possibilità di scelta in modo esponenziale. Solo 

per fare un esempio, nel portale booking.com per 

la città di Roma ci sono ben 11.968 strutture ri -

cettive che vendono le proprie camere. In mezzo a questo mare 

magnum, come pensi che il tuo albergo possa emergere? Perché 

un cliente dovrebbe scegliere la tua struttura piuttosto che quella 

di un tuo concorrente? 

C’è solo una risposta a queste domande: di�erenziandoti. 

Come? Grazie a una corretta strategia di marketing.

Mi presento, sono Marco Massai e sono un esperto di marketing 

Il marketing è innanzitutto una strategia 
di progettazione e posizionamento da cui 
discendono tecniche e tattiche di vendita. 
Di�erenziarsi è il pilastro centrale sul quale 
edi�care la propria strategia di marketing

per hotel. La mia esperienza in questo settore deriva da un lungo 

percorso professionale che mi ha portato, passo dopo passo, dove 

sono oggi. Ho iniziato occupandomi di marketing e vendite per di -

verse aziende, �no a creare e sviluppare il primo sito e-commerce 

italiano per la vendita di vini toscani nel mondo. Attualmente so -

no presidente di Evols, azienda in cui sono entrato nel 2010, che 

realizza software gestionali e propone soluzioni web per il mon -

do dell’ospitalità. Nel 2017 ho scritto il mio primo libro, Marketing 

per hotel, da due anni saldamente ai primi posti nella sua catego -

ria su Amazon, nel quale spiego le tecniche da adottare per acqui -

sire clienti e incrementare costantemente il pro�tto. Insomma, per 

rendere un hotel una struttura di successo. Periodicamente tengo 

workshop e seminari presso importanti eventi nazionali e univer -

sità. Da oltre 15 anni sono a contatto con proprietari di strutture 

ricettive e operatori di settore, quindi so bene quali sono le pro -

blematiche principali che si trovano ad a�rontare. 

Grazie alla mia esperienza riesco a trovare le migliori soluzioni per 

risolvere i loro problemi, dando suggerimenti, consigli e strategie 

per la crescita della loro attività. Generalmente la domanda ricor -

rente che mi viene posta dagli albergatori è quasi sempre la stessa: 

“Come faccio a guadagnare di più?”.  Rispondere non è certo faci -

le, ci sono molte variabili e tanti fattori che entrano in gioco: c’è il 

lavoro, la passione, l’impegno (le cose non vengono mai da sole 

senza un po’ di sacri�ci), ma alla base di tutto c’è una cosa fonda -

mentale che viene colpevolmente trascurata: il marketing! Parlia -

moci chiaramente, la maggior parte degli albergatori spesso non 

solo non applica strategie di marketing, ma non sa nemmeno bene 

cosa sia, alcuni credono che si tratti tout court di farsi pubblicità. In 

Italia, sono ben pochi i proprietari di hotel che sfruttano davvero le 
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